



"Vamos a mantener la postura monetaria por un tiempo prolongado"

JONATHAN HEATH

Subgobernador del Banco de México



INTERPRETACIÓN DE HEATH

Banxico dejaría tasas sin cambio por tres sesiones

ANA MARTÍNEZ / ENVIADA

amrios@elfinanciero.com.mx

RIVIERA MAYA.- La Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico) dejaría en por lo menos tres decisiones de política monetaria sin cambios la tasa de referencia, es decir, en 11.25 por ciento, señaló Jonathan Heath, subgobernador del banco central.

Durante su participación en el 12o Foro de Emisoras, organizado por la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), indicó que para asegurar que la inflación siga a la baja y esté cerca del objetivo se mantendrá una postura monetaria por un tiempo

prolongado, aunque depende de cómo evolucionen los datos al respecto. Así, podría bajar en su decisión de noviembre próximo.

"Nuestra guía prospectiva dice que vamos a mantener la postura monetaria por un tiempo prolongado. Eso no es un compromiso, simplemente estamos diciendo lo que estamos pensando ahorita en función de los datos que tenemos..., si decimos por un tiempo prolongado, pues la interpretación es de mínimo tres (decisiones). Yo diría que sin lugar a dudas esta tasa no la vamos a cambiar en las siguientes tres decisiones y ya para la cuarta, que creo que es ya en noviembre,

posiblemente. No sabemos, pero va a depender de la evolución de los datos", anotó.

En este sentido, aseguró que la Junta de Gobierno de Banxico ya no tomará tanto en cuenta la postura de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos, pues están cómodos con el diferencial entre las tasas en ambos países. "No nos preocupa para nada".

En un momento en el que hay buenas noticias, resaltó, por la baja en las presiones inflacionarias externas, Jonathan Heath subrayó que hay presiones y riesgos locales, siendo uno de ellos el aumento en el salario mínimo el cuál se ha incrementado en la actual administración. Solo en 2023 creció 20 por ciento.

"En la parte más local, los costos laborales representan el riesgo más grande en este sentido. Yo creo que es muy importante ya anticipar un incremento en el salario mínimo de posiblemente 20 por ciento, porque el presidente (López Obrador) prometió dejar el poder adquisitivo en un cierto nivel y lo quiere cumplir y obviamente es un año electoral", dijo Heath.

Otras presiones locales son los problemas de seguridad y de extorsión que han incidido en los costos de distribución y también el suministro de las aduanas, todo ello está incrementando los precios de los servicios y tiene una repercusión directamente sobre el costo de los bienes, manifestó.